

医療体制ご意見箱へのご意見

医療提供体制基本構想の策定にあたり、平成 22 年 12 月 24 日から医療提供体制について、市民から広く意見を募集しています。(広報かが 1 月号でご案内)

ご意見募集方法：加賀市ホームページからの投稿、文書をファックス、メール、郵送、持参等により加賀市医療提供体制検討室へ提出

(平成 23 年 2 月 24 日から平成 23 年 5 月 13 日までいただいたご意見)

	ご意見・ご感想	性別・年齢・地区
1	<p>新病院を建設するには多額の金がかかるのに、今有る市民病院はまだ建てて 30 年にもならない。これを壊して新しいものを建てるのはあまりにも無駄ではないか。現在の建物を生かして設備を新しくしたらよいではないか。運営は建物ではなく人ではないでしょうか。給料が高くて良い医者が居れば患者は増えました。その技術を学ぼうと意欲のある医者が集まって来るのではないのでしょうか。今の市民病院の運営では患者のためでなく病院のやりやすいようにしているとしか思われぬ。これでは駄目だ。他の病院の良い所を取入れて改良したら。</p>	<p>男性 80 歳以上 大聖寺</p>
2	<p>山中温泉医療センターは、自然の環境が抜群で、病む者、付き添う者にとって最高であったと申し上げたい。</p> <p>ずっと、かつての国立病院の歴史を持つ尊い存在であり続けてほしい。旧加賀市街に、総合的な病院もあります事から比較して、この歴史ある地で、総合病院（市民病院）の建設を望みます。</p> <p>入院患者さんに、旧加賀市の方々も多くいらっしゃいまして、選んだ理由に、自然が豊かで、心が休まると、口々に申しておりました。</p> <p>山中町と加賀市の合併により、ほとんどの公共機関に、多々道の遠い負担を実感しております。一つ市民病院は、この地にあることを望みたいと思います。</p>	<p>女性 60～69 歳 西谷</p>
3	<p>是非とも今年中に新病院建設を決定頂きたい。</p> <p>場所につきましては小異を捨て大同に就くという広い気持ちで大多数の市民が納得できる場所で。また、病院と駐車場が一体となった広いスペースを確保でき、しかも極力土地代の安い所で。</p> <p>但し、2カ所の旧病院跡地利用については地元住民の納得できるような施策を真剣にしっかりと考えて頂きたい。でないと賛成できない。</p> <p>一市民の真摯な願いです。</p>	<p>男性 70～79 歳 大聖寺</p>